
 

An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Ulrich Reuter 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg 

              

             Schöllkrippen, 28.01.2019 

 

Betreff:   Informationsantrag zum Stand Bachgaubahn-Gutachten 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Kreistag, 

 

im Koalitionsvertrag zwischen CSU und Freien Wählern ist vereinbart: „Stillgelegte 

Eisenbahnstrecken wollen wir dort reaktivieren, wo es sinnvoll und möglich ist.“ 

Deshalb gilt es unseres Erachtens, die zwischen Markt Großostheim, Stadt Aschaffenburg 

und Landkreis Aschaffenburg vereinbarte Machbarkeitsstudie zügig voran zu bringen, um 

für die Reaktivierung der Bachgaubahn belastbare Argumente für eine Unterstützung 

durch die Bayerische Staatsregierung zu erhalten. 

Wir bitten im nächsten Kreisausschuss um einen Sachstandsbericht. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion 


